

Fecha: 10-12-2024
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 12
 Cm2: 877,2
 VPE: \$ 1.388.679

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Homenaje a la vocación médica en su día: Un reconocimiento a quienes cuidan la vida**

Dr. Patricio Jiménez homenajeado por 50 años de profesión médica.



Dra. Sonia Correa y Dra. Mirza Tapia.



Dra. Sonia Correa, presidenta Colmed O'Higgins y Dra. Magali Pacheco.

Homenaje a la vocación médica en su día: Un reconocimiento a quienes cuidan la vida

GISELLA ABARCA.

El Día del Médico se celebró con actividades que resaltaron la dedicación y los logros de quienes dedican su vida a sanar y acompañar.

Como cada 3 de diciembre, el Día del Médico se convirtió en una oportunidad para destacar la labor de quienes entregan su tiempo y esfuerzo al cuidado de la salud. Este año, las celebraciones comenzaron en noviembre con emotivos homenajes y actividades que reflejaron el compromiso y pasión de estos profesionales. El 15 de noviembre, la directiva del Consejo Regional de O'Higgins rindió tributo a cuatro médicos que cumplieron 50 años de ejercicio profesional. La Dra. María Victoria Mella, el Dr. Juan Toro Gallardo, el Dr. Patricio Jiménez y el Dr. Luciano Marisio Valdés fueron reconocidos por su medio siglo de dedicación, durante el cual no solo lograron aliviar el sufrimiento de miles de pacientes, sino también ganarse el respeto y cariño de la comunidad médica.

Durante la ceremonia, también se destacó a médicos y estudiantes que marcaron el 2024 con logros extraordinarios. La Dra. Mirta Tapia, anesthesióloga y líder del Departamento de Derechos Humanos del Colegio Médico de O'Higgins desde 2019, fue reconocida por su incansable labor durante periodos críticos, como el estallido social y la



La mesa directiva e invitados.

pandemia. Además, los doctores Rodrigo Aravena y Carlos Guerrero Chávez sobresalieron en los Juegos Mundiales de la Medicina (Medigames 2024), realizados en Francia, ganando una medalla de bronce en ciclismo de montaña y el primer lugar en la categoría seniors de golf, respectivamente. La celebración también incluyó el reconocimiento a jóvenes talentos. Luna Rojas, estudiante de séptimo año de Medicina de la Universidad de O'Higgins, recibió un homenaje por obtener el mejor promedio de su generación; mientras que Cristóbal Soto, estudiante de primer año, destacó con su participación literaria en el XXV Congreso Nacional de Médicos Escritores de Chile, realizado en Pucón.

El Día del Médico fue también una instancia para la recreación y la camaradería. Un paseo a la Reserva Tipaume, en Rengo organizado por el Departamento de Deporte de este Consejo, reunió a los colegiados y sus familias en una jornada de caminatas, paseos en bicicleta y un almuerzo al aire libre.

El cierre de las actividades fue la tradicional fiesta del 29 de noviembre, donde los asistentes disfrutaron de humor, regalos y sorpresas, con la presencia del vicepresidente del Colegio Médico

de Chile, Dr. Iván Mendoza, quien destacó los avances gremiales logrados durante el año por la Mesa Directiva Nacional. El broche de oro fue la entrega de la Condecoración de Honor de la Orden Médica, la máxima distinción del Colegio Médico de Chile, a la Dra. Magali Pacheco. Su destacada trayectoria como médica cirujana y líder gremial, incluyendo su rol como presidenta del Consejo Regional de O'Higgins por tres periodos y vicepresidenta del Consejo Nacional en dos ocasiones, la convierten en un verdadero orgullo para la región y el país. La presidenta del Colmed O'Higgins, Dra. Sonia Correa, reconoció la confianza de los médicos ante esta directiva y agradeció además la alta convocatoria a las distintas actividades realizadas durante el año y en especial a las realizadas



Dr. Iván Mendoza vicepresidente del Colegio Médico de Chile.

por el Día del Médico. En su discurso compartió las actividades realizadas durante el 2024, tanto gremiales como las actividades de recreación.

El Día del Médico es una fecha para celebrar y para reconocer el impacto invaluable de quienes han elegido una profesión dedicada al servicio de los demás. 📷

Dr. Carlos Domenech con la estudiante que obtuvo mejor promedio medicina de la UOH, Luna Rojas.

